
AGECEF - ASSOCIAÇÃO DOS GESTORES DA CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL DO ESTADO DA BAHIA

 ATA- AGECEF-BA – GESTÃO BAHIA PARTICIPATIVA - 021/2016  

  

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio José Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa 
Talavera, Karem Alyne Santana Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza e 
Rafael Bruni Sarno. CONSELHO FISCAL: Sâmio Cássio de Carvalho Neto, Carlos 
Alberto Afonso Costa. CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de Oliveira Neto. 
ASSOCIADOS: Cristiane Sousa Alencar, Ana Claudia Araujo da Silva, Danielle 
Rodrigues Oliveira, Washington Luis Machado Bastos e Aldermam Cosme Ribeiro.  
RELATOR: Ana Elisa Guimarães Alves reuniram-se para tratar da pauta a seguir:

1º ITEM – INFORMAÇÃO SOBRE O RH184 

  

Vianna inicia informando que Messias está participando de uma mesa de trabalho 
sobre o RH184; Paulo fala da necessidade de se haver mais comunicação entre os 
membros para mais informações sobre o assunto; Vianna fala da necessidade de 
pressão e envolvimento das pessoas para resolver o assunto; Também citou do baixo 
quantitativo de assinaturas recolhidas; Sâmio falou que a quantidade recolhida, devido 
às pressões nas agências, foi significativo; Carlos e Paulo concordaram com Vianna; 
Rafael lê informações enviadas por Messias sobre o resultado da reunião de GT 
ocorrida hoje;  

2º ITEM – PLANEJAMENTO 2017 

Vianna cita realizar uma reunião/seminário em ambiente externo (Marazul Hotel - 
opção) na primeira quinzena de janeiro – 14 de janeiro – para resolver sobre o 
planejamento e preparação da agenda; Sâmio fala de convidar alguém; Vianna cita que 
Lucio Flavio poderá participar; 

3º ITEM – ELEIÇÃO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA CAIXA 

Vianna fala da Chapa 25 e que é preciso apoiar e divulgar; iniciar campanha por zap e 
e-mail; 

4º ITEM – NOTÍCIAS FUNCEF 

Paulo fala do plano de equacionamento apresentado pela FUNCEF na semana passada 
que atinge a todos e os prejuízos a longo prazo; Vianna fala da importância das eleições 
dos conselhos, pois o não engajamento anterior das entidades representativas 
provocou a situação atual dos fundos; Paulo fala da ação que será realizada pela 
ANBERR para associado da instituição. 



5º ITEM – O QUE OCORRER 

Sâmio e Luciano sugerem fazer uma agenda de compromissos e divulgar entre a 
Diretoria para todos poderem participar dos eventos que envolvem a AGECEF e a 
FENAG; 

Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio Jose Vianna de Oliveira, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 20h48min. Eu, Ana Elisa 
Guimarães Alves lavrei a presente Ata. 
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